

## Bericht: Spätzli machen für Bundesfeier 2022

Ein weiteres Mal durften wir unsere Spätzli in der Profiküche des Schulinternats Ringlikon herstellen.

Am 25. Juni um 10 Uhr, traf sich eine gegenüber dem letzten Jahr kleinere Gruppe, wegen verschiedener Absenzen in neuer Zusammensetzung.

Jeder bezog seinen Arbeitsplatz, dann legten wir los. Um ca. 15 Uhr waren die ca. 60 kg Spätzli gemacht, abgepackt und im Tiefkühlraum gelagert.



Im Namen des Vorstandes danke ich allen für ihren Einsatz, ganz besonders Bigi, dass sie ihren Sohn mitgebracht und Martina, dass sie sich für die Küchen-Benutzung durch uns eingesetzt hat.

Walter Bärtschi